
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

             ₴ ǲǯǪǭǶ˹₴↓ǒȐ֝ȑ ȆỒȈǦǑ╓►̸ȑǮǞǦƳ ѧ

ǵ ǵǑ╓►ǶƲǛ ș ǋǦȑƲ ǋїǞǲʝ ǲ ǪǦȑƲὤ Ǔ

̸ǪǦȉǵșǦǧ ȈȒǧǘǧǪǦȑǱǰƲѧ ǱǯǚȔǒȐȷȽɶ 

ɆǞǭǋǔȅǞǦƳ ₴ Ƕ˲ ǓẉǋѝƲɟɉɣɶǵɎɧȦɄȡɶȉ ὰǮǠƳ ȋ◓ȑǵɎɧ

ɱȷș ǏǦɟɉɣɶȋƲȫɡɧ╓Ʋʝᴜ ȋ ̸ȑɏɱǱǰƲᶥș ǴȒǛǯǲƲǦǖǜȚǵ›ẑ

ǓǱǜȓǭǋǔȅǞǦƳ ₴↓ȉ ǞȆǲǞǭǋȅǠƳ 

 ǲǶƲƼ ₴ ǲǱǪǦȐɪɗɩǵ ǋȉǵș̸ȑǦǋƽƼЋǭ ѝǮ̸ǪǦǵǮ ѝǒǒ 

ǪǦƳƽƼ ᴜȉǵǶ ǧǪǦƽƼ ѝǮ ǋ ǲ ǔǦǋƽƼ ǴǕș Ȉǭ ǓǫǋǭǋǖǵǓ Ǟ

ǒǪǦƽǱǰǓǉȑȅǞǦƳ 

 

ễ ễ ểỉ   

ộỴḰểể   שּאל  

( )─ ≢│⁸₈ ─⅔ ╡⌐≈™≡ ╡ ⱴ≢⁸כ♥℮™≥℮⁹₉╤ ─ ⌐≈

™≡ ╡ ╡╩ ™╕⇔√⁹ 

│ ╣⌂⅛∫√⅔ ╡╙⁸ ╩ ⌡╢↔≤⌐ ⇔≡™ↄ ╩⁸ ≤≤╙⌐ ⇔╕⇔√⁹⅔ ─
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˹₴↓ ᶥ Ʋ ♥ǵƼǑ╓►ǵ ƽǯǱȑȅǞǦƳ˹ ǶǑǤȔǋ╓►̔  

ƼǛ ǵʣǲǑǒǡșˆǢȒƽǯǋǍǑ ǮǞǦ Ш ǯǯȉǲƲ ˺ǞǭǋǔȅǠƳ 

₴  

ȷɏɞ ȈǮǞǦ  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             ǔȒ ǜș ˆȑ ǏƲ █ǪǭǔǦ ₴ Ƴ ₴ ǯȉǱȓǷƲ

Ǒ╓►ǵКὦȉƲ̸ȒȷɒɶɇȉƲʣ ǞǭǋǖǷǒȑǮǞǦƳ ₴↓Ƕ

ǋȏǋȏ ʣ ǮǠ ₴↓ǒȐǶȅǦ Ǩș ǦǲƲ █Ǫǭǋ

ǔȅǞȎǍƳ Ǟǋɟɉɣɶǲ ǞǭȆǭȉ ǋǮǠǴ  

ǮǶƲƼǧǞ⁵ǔԂș⁵ǖǵǓẎẀǧǪǦƽƼ Ǟǋɟɉɣɶǲ ǞǦƽƼҧ ǖ̸Ȓǚǯ

ǓǮǔǦƽƼǑ ǓɓɧȢɏɱǲǖǪǫǋǭƲǶǓǠǵǓẎẀǧǪǦƳǮȉ ǞǒǪǦƽƼѧȈǭ̸װ

ǪǦǒȐᾜǞ ǓǒǒǪǦƽƼ ₴ ǲǱǪǦȐ Ǎɟɉɣɶȉ̸ȓȒȏǍǲǱȑǦǋƽǱǰǓǉ

ȑȅǞǦƳ 
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ᶥǵǑ╓►ǵ ǶƲ ₴↓ǲǱȑȅǠ  

             ₴ Ǯ ♥ǵƼǑ╓►ǵ ƽǮǞǦǓƲ ǋ Ǯװ ǜȚ ȑ

ǲƲᴇȋǒǱ ᶪ ǯǱȑȅǞǦƳӰ ǞǭȉƲǣǹὤǮ șǞǦȑƲ

Ǒ╓►ș̸ǪǦȑǞǭȆǭǖǧǜǋ ˹ ȉ ǜȚǤȓǥȓƲ ѝǱ 

ȑǲȏǖ █ǪǭǋȅǞǦƳ ǜȚǨȊȚǯǑǤȔǋ╓►ǲǱǪǭǋȅǞǦƳ ₴ ȏǖ █ȑȅǞ 

ǦƳǑ ȓǜȅǮǞǦ  

ǮǶƲƼ Ǚ Ǔ ǞǒǪǦƽƼʴȅǮ Ǔ Ȓǵǲ ǓǒǒǪǦƽƼ ̓ǋǓȫɪȢǲǱȒ 

ȏǍǲ ɵ ɵ șЊȓǦƽƼǑ ǲǋȔǋȔǱȉǵșˆǢȒǚǯǓǮǔǦƽƼ ǮȉǑ╓►̸ȑș

█ȑǦǋ ƽǱǰǓǉȑȅǞǦƳ 

 

₴  

₴ ǵ ǵ֝ ǓƲ˹ᶥǮ ˓ǯǱȑȅǠƳ ₴ ǵͪ  

ǵ ǲǑǒȓȅǞǭǶƲ ₴ ǵ ҲǓ ˓ǯǱȑȅǠƳ 

ǛӰ ǑȈǮǯǍǛǝǋȅǠƳǤǞǭƲ ₴ ǵǑ╓►̸ȑƲ ►ǲǉȑǓǯǍǛǝǋȅǞǦƳǑἧ

ǵ ǲƲ ǵ ҲǓᾜǞǮȉǑ☻ǲ ǪǭǋȓǷἕǞǋǮǠƳ 

ǵ ҲǶƲǛὤ↨ǵӲҘǱǞǲǶƲǮǔǱǋ ҲǮǠƳ ♪ǵǑ╓►ș ȒǯƲǤȓȐǓ

̟ȖǪǭǔȅǠƳ ►ǲƲǛӲҘǉȑǓǯǍǛǝǋȅǞǦƳ 

ǲ ₴ ǵƼǑ╓► ƽǵ̸ᴜș ♪ǲ ԁǞȅǠƳǣǹƲǑἧ ǯ ₴ ǵǑ╓►̸ȑ

ș ȑ ǪǭǋǦǧǔǦǋǯדǋȅǠƳ ǶƲƼ˲ƽșƼ ƽǖǠȒǯ ǔȅǠƳ˲ ǵʴǮƲ

ᶥȉ ȀȒ ˗Ƴ ǔǭǋǖǦȈǲⱳ Ǳ ˗ƳǚȓǒȐȉƲἶ ǯὤ↨ǯ᷂ḢǮƲӲҘǞֻǋǱ

ǓȐƲ ǵ ҲșǮǔǦȐǯדǪǭǋȅǠƳ˹♥ǯȉƲǛӲҘȏȔǞǖǑ ǋǋǦǞȅǠƳ 

ἧǓ ǏȒǑ╓►ǮǠƮ 

ͪ ǵ ǿ   


